



Manuel López San Martín entrevista a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano

“Ha sido una violación en Nuevo León. Pidieron que hicieran una designación legal y hacen algo ilegal, amedrentando a legisladores. Nadie de Movimiento Ciudadano agredió y no iban armados, ve las fotos de MC, de un cuate sacando una selfie, no es dirigente, diputado, nada, la grada era del PRI. Es una provocación del PRIAN, López Obrador también lo dijo cuando era Jefe de Gobierno. Samuel tiene números distintos con 80 por ciento de aprobación, es nuevo, está irrumpiendo, en 10 días se da un giro a la contienda, eso hizo algo en contra.”

https://drive.google.com/file/d/1gbdhkX1uUa_h8BbzWU26hxqGMhdITtuW/view